

 Hoy conocemos a Isma Yagüe uno de los veteranos de nuestro club, en el que lleva desde los 11 años a pesar de 2 de ellos los pasados jugando en Quintanilla.

1. Desde qué edad estás en el Aula Cultural?

a. Respuesta: Desde los 11 años.

2. En qué equipos has jugado antes de llegar al Aula Cultural?

a. Respuesta: He jugado toda la vida en este club, salvo un par de años que no tuvimos equipo en segunda división y decidíirme a jugar a Quintanilla donde ya nos conocíamos todos muy bien y logramos ganar la liga de Valladolid.

3. Qué has aprendido en nuestro club desde que estás con nosotros?

a. Respuesta: Aquí me lo han enseñado todo, a crecer como jugador y lo esencial, unos valores como persona.

4. Qué crees que debes de mejorar como jugador?

a. Respuesta: Aunque ya con los años me cuesta un poco más, nunca se deja de aprender de cada entrenamiento o de cada partido aprendes algo nuevo, así que todavía seguimos intentando aprender cosas para mejorar en lo individual y lo colectivo.

5. A lo largo de tus años jugando al balonmano has tenido distintos entrenadores. ¿Nos puedes decir qué has aprendido de cada uno?

a. Respuesta: De todos se aprenden cosas ya sea para lo bueno o para lo malo, que te ayudan a crecer y mejorar como jugador, pero me quedo con un recuerdo especial con David Casado, que nos juntó a un grupo de amigos y a base de luchar cada partido logramos jugar la fase de ascenso a Primera Nacional, ya que nunca se había conseguido en este club.

6. ¿Cómo compaginas tus estudios/trabajo con el balonmano?

a. Respuesta: Trabajo a turnos de mañana y de tarde, cuando no puedo ir a entrenar voy al gimnasio para seguir manteniendo la forma física.

7. ¿Cómo te decidiste por jugar al balonmano?

a. Respuesta: Yo jugaba al fútbol sala en el Cristal Colón donde coincidimos con los de balonmano y por allí andaba el Juez y un día me dijo que por qué no probaba a jugar a balonmano y desde entonces me encantó.

8. Si no hubieses jugado a este deporte ¿qué deporte te hubiera gustado practicar?

a. Respuesta: Fútbol, ya que es el práctico cuando puedo con los amigos.

9. ¿Tienes algún jugador ya sea de élite o menos conocido que sea tu referencia?

a. Respuesta: Paco Lpez Tarazaga, que estando en la cantera del Aula ya jugaba en División de Honor y en la actualidad Uwe Gensheimer.

10. ¿Cómo valoras esta temporada en Segunda División Masculina?

a. Respuesta: Un poco decepcionante, tras la buena pretemporada que hicimos todos esperamos mejores resultados, espero que nos sirva para aprender en un futuro.

11.

Y para finalizar un pequeño test:

- Entrenador favorito: Jorge González Gilbaja.
- Jugador favorito: Luc Abalo.
- Aula Cultural: Familia, mi segunda casa.
- Balonmano: Mi pasión.
- Comida favorita: Macarrones.
- Película favorita: 300.
- Un sueño: Ver al equipo masculino en División de Honor.